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会議録様式 

審 議 会 名 令和４年度第１回杉戸町総合振興審議会 

開 催 日 時 
令和４年６月２１日（火） 

午後１時３０分～午後３時１５分 

開 催 場 所 杉戸町役場第２庁舎２階第１・２会議室 

会 議 の 議 題 

①第６次杉戸町総合振興計画の概要及び第６次杉戸町総合

振興計画第１次実施計画の事務事業評価について 

②第２期杉戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略の概要及

び第２期杉戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略の事務事

業評価について 

公開・非公開の別   公開  ・ 非公開 （公開の場合傍聴者数 ０人） 

 （非公開の場合理由） 

出 席 委 員 氏 名 

【出席委員】 

木村三樹男、大橋登喜夫、板橋昇、鈴木豊、宮野尾政子、 

金久保繁、坂本吉江、水野順子、菊地信一、新井晃、 

宮脇俊幸、亀田明憲 

【欠席委員】 

石井康之、佐々木誠 

審 議 の 概 要  

①及び②について審議を行った。 

詳細は別紙のとおり。 
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【意見・質疑等】 

 

（１）第６次杉戸町総合振興計画の概要及び第６次杉戸町総合振興計画第１次実施

計画の事務事業評価について 

 

質問・意見① 

（委員） 

今回、資料３・４・５において、がん予防推進事業と各種証明書等コンビニ交付

サービス運用事業の２事業が評価の対象となるということだが、例えば庁舎の更新

事業について、聞いたりすることは可能か。 

 

（事務局） 

今回の正式な答申案の対象事業となるのは、２事業とさせていただきますが、各

種事業、実施計画には１０５事業ありますので、日常生活で気になる事業等があり

ましたら、事前質問シートの裏面に記載していただく等、忌憚のない意見をいただ

きましたら、可能な限り担当課に確認をしまして回答ができるようにいたしますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

質問・意見② 

（委員） 

 資料１の１４ページ、事業数が１１０事業とあるのですが、括弧の記載は内数と

理解しているが、それでよろしいか。 

 

（事務局） 

表の下に記載がありますが、括弧内は新規の事業数ということで、昨年度の実施

計画に記載されていないが、新たに令和４年度の第２次実施計画に掲載された新規

の事業数といった記載になります。例えば、未来像１ですと、全部で１９事業ある

なかで、１事業が新規事業ということになります。 
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質問・意見③ 

（委員） 

資料４の財源内訳とあるが、その他と記載があるが、その他とは何か。 

 

（事務局） 

 一般財源が町のお金になります。その他というものは、一般的には、手数料や個

人負担金等がその他の財源になります。 

 

（委員） 

資料４の②、各種証明書等コンビニ交付サービス運用事業の予算上一般財源を見

込みながら、実績では使えなかったという理解でよろしいか。 

 

（事務局） 

 見方としましては、中段の総事業費が、6,027 とあります。予算の段階では、証明

書等の交付手数料が 5,893、町の財源が 134 と予定しておりましたが、決算額を見ま

すと、6,027 必要ではなく、決算額としては、5,446 で足りるとことなりましたので、

その他の交付手数料で足りるため、町の財源は使用しなかったという内容になりま

す。 

 

（２）第２期杉戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略の概要及び第２期杉戸町ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略の事務事業評価について 

 

質問・意見① 

（委員） 

資料８の②について、子ども大学について、対象はどの年齢層か。 

 

（事務局） 

対象の学年につきましては、資料８の２、調書の事業概要に町内在住の小学校４

年生から６年生が対象と記載されております。 
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質問・意見② 

（委員） 

人口減少ということだが、南地区は人口が回復している状況だと思う。町として、

人口の流出を防ぐことは大切なことだと思うが、南地区を転入者の受け皿として、

準備する用意は。 

 

（事務局） 

基本的には担当課が専門となるので、明確な回答は難しいのですが、調整区域で

ありますので、建物が建てづらい地域となっております。詳細につきましては、分

かりかねるところでございますが、現状では難しいと思います。 

 


